Milenio Edoméx p.11

SE COMENTA

Que todo parece caminar por un terso sendero en lo que a los dineros se refiere en el Congreso local, y las comisiones de Finanzas Públicas y la de Planeación y Gasto Público ya arrancaron el análisis del Paquete Fiscal del 2023 y se declararon en sesión permanente hasta la emisión de los dictámenes. Todo se percibe planchado, luego de que los diversos actores y sectores ya plantearon lo que consideraban temas urgentes de reforzar.

Eso sí, los legisladores acordaron citar a funcionarios de la **Secretaría de Finanzas** para poder resolver las dudas que surjan en torno a las propuestas de Ingresos, Egresos y **Código Financiero**. Al parecer, la cena con pavo será degustada sin sobresaltos.

QUE sin embargo parece la calma que precede a la tormenta política propia de cada elección, pues a unas semanas de que arranque el proceso electoral estatal, otros tantos sectores se van posicionando. Ayer se llevó a cabo la firma de declaratoria conjunta entre el INFOEM y el IEEM sobre Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales.

Además, por supartelos centros de Coparmex en la entidad signaron una carta de intención para procurarel voto librey soberano, y convocara la ciudadamía a involucrarse en el proceso de elección. El invitado de honor fue ni más ni menos que Lorenzo Córdova, el personaje de moda. En sus marcas, distos?...

Que hablando de curarse en salud, el senador Higino Martínez Miranda está mostrando que, aunque sensible, la cicatriz avanza por la virtual candidata morenista. Ahora el texcocano advirtió que tendrán que enfrentarse a un tribunal y un órgano electoral "ladeados hacia el PRI y sucoalición". Vaticina que habrá ataques y que la autoridad "no va a hacer nada para pararlos", sin embargo, dijo "la maestra Delfina Gómez está blindada" ante los ataques de la oposición

QUE por fin, en un alentador signo de internacional 'Felipe Aropuerto Internacional 'Felipe Angeles" (AIFA) recibió a representantes del Ministerio de Salud de la República de Chile, con el propósito de compartir los procesos exitosos en vigilancia epidemiológica y sanidad que se aplican en la terminal aeroportuaria. Los gobiernos de México y del Estado de México fueronanfitriones